

## **La Loupe de la Parole de Dieu**

**« Éprouvez toutes choses, retenez ce qui est bon »**

**(1 Thessaloniciens 5:21).**

L'avant-dernier encouragement de Paul dans notre passage est « Éprouvez toutes choses, retenez ce qui est bon ». Dans Actes 17, lorsque la persécution éclata à Thessalonique, les frères ont envoyé Paul et Silas de nuit à Bérée. Sans perdre de temps, ils sont entrés dans la synagogue des Juifs et ont partagé l'Évangile. Les Juifs de Bérée sont décrits comme « plus nobles que ceux de Thessalonique » (v.11) ; « ils reçurent la parole avec toute bonne volonté, examinant chaque jour les Écritures pour voir si les choses étaient ainsi ». Les Béréens sont un exemple utile de vérification de la véracité de ce qui était prêché en se référant aux Écritures. En cherchant dans la Parole de Dieu pour déterminer la vérité de ce qui y était dit, ils ont découvert que l'enseignement des apôtres était authentique, et ils en ont tiré une grande bénédiction. C'est un exemple que nous devrions suivre, surtout quand on enseigne aujourd'hui beaucoup de choses qui ne sont pas solidement fondées sur la Parole de Dieu.

Dans Luc 24, le Seigneur a fait « brûler le cœur » des deux disciples, en leur ouvrant les Écritures (v.32). Plus tard, à Jérusalem, le Seigneur « ouvrit l'intelligence » de ses disciples « pour entendre les Écritures » (v.45). Les Écritures s'appliquent à nos cœurs et à nos esprits, et nous sommes capables par le Saint Esprit de répondre avec dévotion et intelligence spirituelles. C'est différent des réponses émotionnelles naturelles et de l'apprentissage académique. La parole vivante de Dieu atteint nos âmes et nos esprits. Elle inspire la dévotion, le sacrifice et l'adoration, elle donne la connaissance et la sagesse spirituelles et par elle, l'Esprit de Dieu nous rend semblables à Christ. La parole de Dieu nous donne les moyens de juger ce qui est enseigné sous la bannière de la chrétienté. L'Esprit de vérité nous aide à discerner ce qui est vrai et bon, puis à nous y tenir fermement. Il nous aide également à identifier ce qui ne correspond pas à la Parole de Dieu et l'utilisation abusive des Écritures. Au début du ministère du Christ, Satan cite des versets de la Bible hors contexte pour contester la Personne du Christ (Matthieu 4:1-11). Le Seigneur a répondu en « exposant justement la parole de la vérité » (2 Timothée 2:15).

Il est essentiel que ceux qui prêchent la Parole de Dieu soient spirituellement disciplinés et ne fassent pas de suppositions et ne vont pas

au-delà de ce que Dieu dit. Nous devons également reconnaître qu'il y a des choses que Dieu ne nous dit pas, et ce n'est pas à nous de combler les vides. Dieu nous donne de belles perspectives sur Sa Parole, et nos yeux sont ouverts pour voir « les merveilles qui sont dans ta loi » (Psaume 119:18). Mais nous devons aussi faire attention à ne pas trop compliquer ni embellir les Écritures. L'eau est utilisée comme illustration de la parole de Dieu (Éphésiens 5:26). Le fleuve d'eau de la vie dans Apocalypse 22:1 est « éclatante comme du cristal ».

Le Seigneur Jésus décrit les vérités spirituelles les plus profondes dans un langage concis et direct. Nous devrions suivre son exemple.

C'est une joie d'entendre la vérité de Dieu proclamée, de l'accepter, de la retenir, de la chérir, de la partager et de vivre selon elle. La parole de Dieu protège, sanctifie, enflamme nos cœurs, enseigne nos esprits, clarifie notre compréhension et nous fait « croître dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ. À lui la gloire, et maintenant et jusqu'au jour d'éternité ! Amen » (2 Pierre 3:18).

**Gordon D Kell**